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Ultima Generazione: blitz al Nazareno
D’Attorre (PD): “Piena sintonia sulla necessità di istituire un Fondo di Riparazione”

Attraverso un comuni-
cato, gli attivisti di Ul-
tima generazione, 
hanno riportato che 
questa mattina alle 11, 
alcuni cittadini aderenti 
alla campagna Fondo 
Riparazione sono en-
trati nella sede del Par-
tito Democratico in 
Largo del Nazareno, vo-
lendo invitare qualche 
esponente a partecipare 
ad uno spazio di con-
fronto. Ed invece, si 
legge ancora nela nota 
stampa, “hanno trovato 
la sede del maggior par-

tito di opposizione 
vuota, affidata alla cor-
tesia dei centralinisti”. 
A quel punto gli attivi-
sti di Ultima Genera-
zione si sono fermati in 
strada – davanti la sede 
del Nazareno – aprendo 
gli striscioni con scritto 
“Fondo Riparazione” e 
“1 ottobre GIUSTIZIA 
piazza del Popolo”, per 
poi iniziare a dialogare 
con i passanti, ai quali 
hanno chiesto “cosa 
vorresti chiedere al 
PD?”. 
 

Atac, il sidaco 
Gualtieri: “Evitato 

il fallimento”

Spalletti: “Italia 
pronta. Mi spiace  

lasciar fuori alcuni 
ragazzi”

Buena Vista Social 
Club questa sera  

a Tor Cervara

Un insieme di conoscenze, 
competenze ed abilità, 
utili a comprendere e ge-
stire il proprio denaro, in 
maniera responsabile. Si 
può riassumere così l’edu-
cazione finanziaria, que-
stione sempre più al centro 
del dibattito, oggetto di 
iniziative ed anche di im-
pegni da parte di istitu-
zioni, enti ed autorità. 
L’importanza dell’educa-

zione finanziaria emerge 
dalla definizione fornita 
dall’OCSE (Organizza-
zione per la cooperazione 
e lo sviluppo economico), 
che parla di processo attra-
verso il quale i consuma-
tori, i risparmiatori e gli 
investitori migliorano le 
loro capacità di compren-
sione dei prodotti finan-
ziari e dei concetti che ne 
sono alla base, e attraverso 

istruzioni, informazioni, 
consigli sviluppano attitu-
dini e conoscenze atte a 
comprendere i rischi e le 
opportunità di fare scelte 
informate, dove ricevere 
supporto o aiuto per rea-
lizzare tali scelte e per le 
azioni da intraprendere 
per migliorare il proprio 
stato e il livello di prote-
zione. 
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MUTUI E SERVIZI BANCARI AGEVOLATI 
PER IL PERSONALE SCOLASTICO
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Al via mutui e servizi bancari agevolati per il  personale scolastico 

Scuola: ampliato il piano welfare 
Il ministro Valditara: “Misura per oltre un milione di lavoratori”

La situazione è  tale ,  spie-
gano in proposito dal  Co-
dici ,  “Che appare sempre 
più necessario per  i  c i t ta-
dini  avere un’ istruzione 
dal punto di vista finanzia-
rio per poter comprendere 
ed applicare alcuni  con-
cetti  di  base,  fondamentali  
per  tutelare  i  propri  r i -
sparmi”.  Dunque,  sapere 
come gest ire  le  proprie  r i -
sorse,  in che modo pianifi-
care  spese e  r isparmi nel  
breve e  lungo periodo,  
quanto e  come invest ire ,  
come far  fronte ad un de-
bito e come reagire ad una 
s i tuazione imprevista .  A 
tal  proposito,  spiegano an-
cora dall’Associazione  Co-
dici :  “Pensiamo agli  effetti  
devastanti  prodott i  dal la  
pandemia,  che hanno se-

gnato profondamente  
anche i l  quadro econo-
mico-f inanziario.  L’ inf la-
zione,  i  r incari  nel  mercato 
dell ’energia,  l ’aumento dei 
prezzi ,  uniti  al l ’ instabil i tà 

geopoli t ica,  sono tutt i  fat-
tori  che stanno mettendo 
in difficoltà tanti  cittadini.  
Saper  tutelare  i  propri  r i -
sparmi permette di  affron-
tare  in maniera migl iore  
s i tuazioni  l imite  del  ge-
nere.  E questo –  conclu-
dono inf ine –  è  i l  senso 
del l ’educazione f inanzia-
r ia ,  ovvero aiutare le  per-
sone,  dagl i  s tudenti  a i  
pensionati ,  a  prendere de-
cis ioni  f inanziarie  consa-
pevoli” .  L’associazione 
Codici è a disposizione con 
i  propri  esperti  per fornire 
chiarimenti  e supporto per 
r isolvere problematiche 
economico-finanziarie.  Per 
informazioni  te lefonare al  
numero 065571996 o scr i -
vere a  segreteria .spor-
tello@codici .org.  

I l  Piano welfare per i  lavo-
rator i  scolast ic i  s i  amplia  
con i  servizi  del  set tore  
bancario.  Da oggi  sono at-
t ive agevolazioni ,  nel l ’am-
bito delle differenti  offerte 
proposte  dagl i  operator i ,  
su:  mutui  ipotecari  per ac-
quisto  di  abi tazione,  pre-
st i t i  personal i  e  cess ioni  
del  quinto ,  scoperto  di  
conto col legato  a l l ’accre-
dito dello st ipendio,  piani  
di  accumulo del  capi ta le  
(PAC),  aperture conto cor-
rente  ed invest imenti .  
Come si  legge nel  comuni-
cato appositamente st i lato 
dal  Mim,  “Considerato  i l  
successo del  Piano lan-
c iato  in  via  sper imentale  
nel  2023,  con la  sot toscr i -
z ione di  convenzioni  nel  
settore dei  trasporti  e  del-
l ’agroal imentare ,  l ’ in iz ia-
t iva  messa  in  campo dal  
Ministero dell ’ Istruzione e 
del  Meri to  prosegue coin-
volgendo alcuni  t ra  i  p iù 
important i  Is t i tut i  f inan-
ziar i  del  Paese.  Ad offr ire  
condizioni  agevolate ,  r i -
spet to  a  quel le  ordinaria-
mente  prat icate  sul  
mercato dall ’operatore me-
desimo, sono Banco BPM e 
UniCredit  che hanno sotto-
scr i t to  apposi ta  conven-
zione con i l  MIM dopo 
avere r isposto,  avendone i  
requis i t i ,  a l la  manifesta-
zione di  interesse  pubbl i -
cata  dal  Ministero”.  
Dunque,  prosegue la nota,  
“I  benef ic iar i  sono gl i  

s tess i  lavorator i  che  già  
possono usufruire  del le  
convenzioni  avviate  a  ot -
tobre  scorso e  r innovate  
per i l  2024:  docenti ,  educa-
tor i ,  dir igent i  scolast ic i ,  
personale  amministrat ivo,  
tecnico  e  ausi l iar io  del la  
scuola  e  dipendent i  del  
Ministero”.  Quindi ,  s i  
legge ancora,  “Si  potrà ac-
cedere ai servizi attraverso 
l ’area  r iservata  del  s i to  
web del  MIM,  dove s i  po-
tranno vis ionare  i  docu-
menti  informativi  res i  
disponibi l i  da  Banco BPM 
e UniCredit  e ,  a t traverso 
le  loro f i l ial i  distribuite su 

tut to  i l  terr i tor io  nazio-
nale ,  oppure  onl ine ,  r i -
chiedere  i  servizi  di  
interesse” .  Dal  canto  suo,  
non senza entusiasmo,  i l  
Ministro  del l ’ Is truzione e  
del  Meri to ,  Giuseppe Val-
ditara,  ha commentato:  “I l  
Piano welfare ,  che  ab-
biamo fortemente  voluto ,  
s i  arr icchisce  di  nuove 
agevolazioni  in un settore 
s trategico ,  quel lo  banca-
rio.  Si  tratta di misure con-
crete  a  favore  di  o l tre  un 
mil ione di  lavorator i ,  che  
costi tuiscono i l  motore del  
nostro  s is tema.  Un al tro  
passo per r idare central i tà  

a l la  scuola” .  S i  t rat ta ,  ha  
spiegato  Giuseppe Casta-
gna,  Amministratore Dele-
gato di  Banco BPM, “di  un 
importante  accordo con 
un’Is t i tuzione di  grande 
ri levanza nazionale,  quale 
è  i l  Ministero  del l ’ Is tru-
zione e  del  Meri to .  S iamo 
content i  di  dare  f iducia  a  
così  tante persone che ope-
rano e lavorano per i l  bene 
comune e  di  poter  contr i -
buire  ad agevolare  la  vi ta  
e  le  spese di  chi  opera nel  
mondo del la  scuola ,  cos ì  
importante  per  i l  futuro 
del  Paese ,  perché da loro  
dipende la  formazione 

del la  c lasse  dir igente  di  
domani” .  L’Amministra-
tore delegato di UniCredit,  
Andrea Orcel ,  dichiara in-
vece che:  “UniCredit  è gui-
data  da un unico scopo:  
consent ire  a l le  comunità  
di  progredire.  Le comunità 
che support iamo in  tut ta  
Europa sono fondamentali  
per ciò che facciamo come 
banca.  Siamo sempre orgo-
gl ios i  di  intraprendere  
nuove iniziative per soste-
nere  lo  svi luppo e  la  cre-
scita delle nostre comunità 
in I tal ia .  I l  nuovo accordo 
f i rmato con i l  Ministero  
del l ’ Is truzione e  del  Me-

rito,  a  sostegno di  oltre un 
mil ione di  lavorator i  nel  
set tore  del l ’ i s truzione in  
I ta l ia ,  ne  è  un esempio 
perfet to .  Ciò  s i  aggiunge 
anche a l le  iniz iat ive  di  
promozione del l ’ i s tru-
zione che abbiamo real iz-
zato in tutta Europa grazie 
a  UniCredit  Foundat ion.  
Essere  i l  partner  bancario  
ideale per i  nostri  c l ienti  è  
garant ire  la  possibi l i tà  di  
dare i l  meglio e  s iamo en-
tusiast i  che  l ’accordo con 
il  Ministero dell’Istruzione 
e del  Merito ci  offra nuove 
opportunità  in  questo  
senso”.  

Codici: “Saper tutelare i propri risparmi permette di affrontare le difficoltà” 

“Puntare sull’educazione finanziaria”
Il plauso di Confimprenditori all’intervento del Governatore Panetta 

“Le istituzioni europee ascoltino Bankitalia”

“L’intervento del governa-
tore della Banca d’Italia,  
Fabio Panetta,  è uno sti-
molo per gli  imprenditori 
ad investire nell’ innova-
zione e un’esortazione alle 
istituzioni italiane ed euro-
pee a sostenere l’impresa e 
la crescita.  Non possiamo 
dunque non essere total-
mente d’accordo con le sue 
parole”. Lo ha detto il  pre-
sidente di Confimprendi-
tori,  Stefano Ruvolo, a 
margine dell’intervento del 
governatore della Banca 
d’Italia (nella foto la storica 
sede di via Nazionale,  a 

Roma). Nello specifico, ha 
aggiunto il  numero uno 
degli imprenditori, “Noi ri-
teniamo che l’esperienza 
del Next Generation EU e 
del PNRR non possa e non 
debba rimanere un caso iso-
lato legato al fenomeno 
pandemico da COVID-19. 
Tutta l’Europa cresce meno 
degli  Stati  Uniti  e molto 
meno del continente asia-
tico”. Quindi,  ha conti-
nuato, “È necessario un 
robusto piano di investi-
menti pubblici, che non può 
che trarre origine dal debito 
comune, che sostenga le 

produzioni e che destini 
fondi e risorse all’ innova-
zione delle piccole e medie 
imprese e all’ammoderna-
mento del sistema infra-
strutturale dei Paesi 
membri”. Dunque, ha infine 
concluso il  presidente Ru-
volo, “Va preso definitiva-
mente atto del fatto che la 
crescita è l ’ imperativo per 
la competitività dell’intero 
continente nel mondo glo-
bale e che senza crescita 
non saranno sostenibili  gli  
adeguamenti dei salari e i  
nostri sistemi previdenziali 
avanzati”. 
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“Sabato 22 giugno invaderemo Roma con un corteo festoso di mamme, papà, figli e bambini. Appuntamento alle 14 a piazza della Repubblica” 

Giornata dei Genitori: Pro Vita & Famiglia regala altri 10 ‘Doni per la Vita’

Alla vigilia della Giornata 
Mondiale dei Genitori, isti-
tuita dall’ONU per cele-
brare l ’ impegno e la 
responsabilità con cui i ge-
nitori di tutto il mondo ac-
cudiscono, proteggono ed 
educano i  figli ,  Pro Vita & 
Famiglia Onlus ha donato 
altri  10 kit  del progetto ‘ ,  
un trio composto da pas-
seggino, culla e ovetto, in-
sieme a scorte di pannolini, 
ciucci e biberon – ad altret-
tante mamma e papà che 

hanno accolto la vita nono-
stante le difficoltà. “Al cini-
smo di chi vorrebbe 
consegnare ai giovani una 
società che non offre alter-
native concrete all’aborto 
di fronte a gravidanze ina-
spettate o difficile – ten-
gono a rimarcare gli  
attivisti  dell’Onlus – noi 
vogliamo rispondere con 
questo simbolico ma signi-
ficativo dono di amore e 
gratitudine verso questi  
giovani genitori: accogliere 

e custodire pur nelle diffi-
coltà la vita di ogni figlio è 
una ricchezza di cui tutti  
beneficiamo e di cui tutti  
dovremmo farci carico”. 
Come aggiunge Maria Ra-
chele Ruiu, portavoce di 
Pro Vita & Famiglia Onlus, 
“Per questo, i l  nostro pic-
colo gesto vuole indicare la 
strada alle istituzioni,  cioè 
incoraggiare il desiderio di 
famiglia e di vita dei gio-
vani italiani mostrato anche 
dall’ultima indagine Istat 

sulla natalità,  e che non 
può restare inascoltato”. 
Dun1ue, aggiunge la porta-
voce, “È urgente una ven-
tata di Speranza e di futuro 
che nutra una primavera 
demografica che stando ai 
dati  è ancora possibile”. 
Motivo questo, tiene a ri-
marcare la Ruin, “Per co-
struire una società più 
giusta dove tutti  possano 
essere accolti ,  custoditi ,  
educati, a prescindere dalle 
condizioni dei genitori”.  

Quindi,  aggiunge ancora, 
“Il prossimo sabato 22 giu-
gno invaderemo Roma con 
un corteo festoso di 
mamme, papà, figli  e bam-
bini. Appuntamento alle 14 
a piazza della repubblica 
per la Manifestazione Na-
zionale “Scegliamo la Vita”, 
per rilanciare tutti insieme 
la cultura della Vita, che la 
accoglie in ogni fase e con-
dizione, dal concepimento 
fino alla morte naturale,  e 
per testimoniare che non 

solo è urgente, visto l ’ in-
verno demografico, non 
solo è giusto garantire il di-
ritto alla Vita di ciascun es-
sere umano, ma è anche 
stupendo e gioioso acco-
gliere sempre la vita”. La 
Giornata Mondiale dei Ge-
nitori,  è stata istituita nel 
2012 dall’Assemblea delle 
Nazioni Unite,  per sottoli-
neare l’importanza della fi-
gura genitoriale nella vita 
dei bambini di tutto il  Pia-
neta. 

“Dopo un’ora – raccontano 
–  è  arr ivato  l ’on.  Alfredo 
D’Attorre ,  responsabi le  
PD per  l ’Univers i tà ,  con 
cui  abbiamo iniz iato  la  
prat ica  di  conversazione 
del  FishBowl,  insieme al la  
fac i l i taz ione  per  apr ire  
uno spazio di  ascolto e  ap-
prendimento  sul la  neces-
s i tà  di  i s t i tuire  un Fondo 
Riparazione per le  vit t ime 
di  eventi  estremi in I tal ia .  
I l  Deputato  ha  r isposto  
che era d’accordo che ser-
viva  qualcosa  anche per  
far  fronte al le  minacce già 
es is tent i  e  di  far lo  dal  
punto di  vista  col lett ivo”.  

Un incontro ,  come test i -
moniano le  dichiarazioni  
raccol te  dopo,  che  ha  
sparso grande entusiasmo 
tra  g l i  a t t iv is t i  d i  Ul t ima 
Generazione.  Tommaso,  30 
anni ,  ha dichiarato:  “Sono 
un operaio agricolo.  Oggi ,  
sono qui  perché vorrei  sa-
pere  quanta  consapevo-
lezza  c i  s ia  r ispet to  a l la  
gravi tà  del la  cr is i  c l ima-
t ica  ed ecologica ,  quanto  
interesse  nel  di fendere  i  
c i t tadini  comuni dal le  sue 
conseguenze,  quanta  coe-
renza tra le dichiarazioni e 
le  real i  misure  che  i l  par-
t i to  mette  in  campo nei  

terr i tor i  che  amministra” .  
Emma invece,  25 anni ,  stu-
dentessa  di  Sc ienze  Natu-
ra l i  ha  concluso:  
“Abbiamo avuto un incon-
tro  con Alfredo D’Attorre  
responsabi le  del l ’univer-
si tà  del  PD. Sono contenta 
che i l  Deputato abbia con-
cordato su un Fondo Ripa-
razione.  Però ,  le  r i sposte  
che abbiamo ricevuto sono 
molto  di  c i rcostanza.  Ho 
chiesto  come mai  quando 
i l  PD portò in  Parlamento 
i l  tema di  tassare i  grandi  
patr imoni ,  r isorse  che noi  
vorremo ut i l izzare  per  i l  
Fondo Riparazione,  c i  fu-

rono divisioni nel partito e 
la  quest ione  cadde;  e  su  
questo  l ’on.  D’Attorre  ha  
sviato  i l  d iscorso .  S iamo 
fe l ic i  che  qualcuno anche 
oggi  s ia  sceso  in  s trada a  
parlare  con noi .  Speriamo 
che questi  spazi  di  dialogo 
con le  part i  pol i t iche  av-
vengano sempre  più  
spesso  Sper iamo che  que-
st i  spazi  di  dialogo con le  
part i  pol i t iche  avvengano 
sempre  più  spesso ,  e  che  
anche a l t re  persone che  
come noi  sono preoccu-
pate per i l  loro futuro pos-
sano avere la possibil i tà di  
par lare  con i  rappresen-

tanti  poli t ic i ,  che siano al-
l ’opposiz ione  o  a l  go-
verno”.  Inf ine ,  
concludendo la  cronaca  
del la  giornata,  gl i  ambien-
ta l is t i  hanno tenuto  a  r i -
marcare  le  loro  r ichieste :  
“Abbiamo bisogno di  un 
piano di  adat tamento  che  
s ia  in  l inea  con la  reale  
emergenza che  s ta  aff ron-
tando i l  nostro  paese .  La  
nostra  r ichiesta  è  di  un 
Fondo Riparazione pre-
vent ivo,  permanente  e  
partec ipato  da  prevedere  
annualmente  nel  b i lancio  
del lo  Stato .  I  so ldi  do-
vranno essere  ot tenut i  a t -

traverso l ’eliminazione dei 
Suss idi  Ambientalmente  
Dannosi  (SAD),  la  tassa-
z ioni  degl i  extra-prof i t t i  
del le  compagnie  fossi l i ,  i l  
tagl io  di  s t ipendi  premi  e  
benef i t  a i  loro  manager,  
del le  enormi  spese  del la  
poli t ica e  del le  sempre più 
ingenti  spese mil i tari .   Per  
questo –  hanno quindi  ter-
minato  –  cont inueremo a  
scendere  in  s trada,  a  fare  
azioni  di  disobbedienza 
c iv i le  nonviolenta ,  assu-
mendoci  la  responsabi l i tà  
del le  nostre azioni ,  affron-
tando la  repress ione ,  t r i -
bunali  e  processi” .  

Ultima Generazione: incontro al Nazareno con D’Attorre, responsabile 
dell’Università del Pd, concorde sul bisogno di un Fondo Riparazione
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Gualtieri: “Una nuova idea di cura e rafforzamento degli alberi di Roma” 

Riqualificazione delle alberature stradali 
Sabrina Alfonsi: “Abbiamo l’occasione di fare un salto di qualità”

La Giunta di  Roma Capi-
tale ha approvato ieri  la  
delibera per concedere i l  
diritto di superficie a titolo 
non oneroso per la  real iz-
zazione di una caserma dei 
Carabinieri  a  Palmarola,  
nel Municipio XIV. La deli-
bera approvata ieri ,  che 
porta le  f irme dell ’Asses-
sore all’Urbanistica Mauri-
zio Veloccia e  
dell ’Assessore al  Patrimo-
nio, Tobia Zevi,  prevede la 
cessione per 99 anni di  
un’area di circa 5600 mq in 
Via Lorenzo Panciatichi  in 
favore dello Stato per le  
esigenze logistiche del Mi-
nistero dell ’ Interno-Arma 
dei Carabinieri. La delibera 
dovrà essere sottoposta al  
voto dell ’Assemblea Capi-
tol ina.  Nel  corso degli  ul-
t imi anni,  l ’Arma dei  
Carabinieri  ha manifestato 
l ’esigenza di  individuare 
un’area idonea nel  quar-
t iere di  Palmarola dove 
poter insediare una nuova 
Caserma comprensiva di  
al loggi  e  parcheggio.  Un’ 
esigenza che coincide con 

l ’obiett ivo dell ’Ammini-
strazione di  promuovere 
un potenziamento del  ser-
vizio di ordine e sicurezza 
pubblica nel quadrante ter-
ritoriale del Municipio XIV, 
anche a seguito della chiu-
sura della Caserma di Otta-
via a f ine del  2022.  L’area 
individuata risulta idonea 
all’edificazione di una sta-
zione dei  Carabinieri ,  in 
quanto pianeggiante,  frui-
bi le  da una viabil i tà  già 
esistente,  collegata diretta-
mente alla viabilità princi-
pale – Via Casal  del  

Marmo, nonché in una 
zona centrale r ispetto al  
quartiere.  “Con questa de-
libera abbiamo voluto fare 
nostre le  preoccupazioni  
dei  ci t tadini  legate al la  
chiusura della caserma dei 

Carabinieri  di  via Raffaele 
Filamondo a Ottavia e,  gra-
zie ad una forte collabora-
zione con l ’Arma dei  
Carabinieri ,  l ’Agenzia del  
Demanio e i l  Municipio 
XIV abbiamo costruito un 

percorso che porterà al la  
realizzazione di  un nuovo 
e funzionale edif icio in 
un’area destinata a servizi  
a  Palmarola.   I l  provvedi-
mento ci  consentirà di  su-
perare i  diversi  problemi 
che la  chiusura di  Ottavia 
aveva generato: infatti l ’or-
ganico dell ’Arma era stato 
trasferito a Monte Mario 
lasciando senza presidio di 
s icurezza i l  quadrante di  
Ottavia e Palmarola, fino a 
Torresina e Quartaccio, ge-
st i to solo con i  pattuglia-
menti di routine” è quanto 

dichiara l’Assessore all’Ur-
banistica di Roma Capitale, 
Maurizio Veloccia.  “Grazie 
a questa Delibera,  che 
verrà discussa e approvata 
dall’Assemblea Capitolina, 
un’area del  Patrimonio di  
Roma Capitale potrà ospi-
tare una caserma dell’Arma 
dei  Carabinieri  costruita 
dal  Demanio.  Si  tratta di  
un presidio essenziale per 
la sicurezza di quel territo-
rio,  che negli  anni  aveva 
perso le  precedenti  strut-
ture, ma anche un modello 
virtuoso di gestione del Pa-
trimonio pubblico grazie 
al la  collaborazione tra di-
verse ist i tuzioni .  Le pro-
prietà comunali  possono e 
devono essere strumenti di 
rigenerazione urbana, pro-
mozione sociale e migliora-
mento dei  servizi  ai  
ci t tadini .  Da questo punto 
di  vista,  la  Giunta Capito-
l ina ha oggi  compiuto un 
passo in avanti  impor-
tante” aggiunge l ’Asses-
sore al  Patrimonio e 
Polit iche abitative Tobia 
Zevi.

Roma Capita le  scommette  
su una r innovata  capaci tà  
d i  cura  e  potenz iamento  
del l ’enorme patr imonio di  
a lberature  di  cui  dispone.  
A presentare  la  nuova  
s t ra teg ia  i l  S indaco  Ro-
ber to  Gual t ie r i  e  l ’Asses -
sora al l ’Ambiente,  Sabrina 
Alfonsi .  Con questo  obiet -
t ivo  la  Giunta  capi to l ina  
ha  impegnato  le  s t rut ture  
di  Roma Capita le  ad adot-
tare  i l  p iano  “Anal i s i  e  
s t ra teg ie  per  la  r iqual i f i -
caz ione  de l le  a lbera ture  
s t radal i” ,  un  vero  e  pro-
pr io  programma sc ient i -
f i co  per  la  rea l izzaz ione  
degl i  in tervent i  d i  tute la ,  
r igeneraz ione ,  ampl ia -
mento  e  mi t igaz ione  am-
bienta le  de l le  c i rca  
325mi la  p iante  che  ins i -
s tono  su l  te r r i tor io  ur-
bano  de l la  Capi ta le .  Di  
queste ,  i l  55% sono consi -
dera te  d i  pr ima gran-
dezza ,  mol te  de l le  qual i  
p ianta te  a i  pr imi  de l  No-
vecento  e  oggi  mol to  vec-
ch ie ,  quindi  p iù  sogget te  
a i  danni  provocat i  da  or-
ganismi  noc iv i  o  da  feno-
meni  c l imat ic i  es tremi  che 
vanno da per iodi  di  grave 
s i cc i tà  a  p iogge  torren-
z ia l i  che  concentrano  in  
poche ore  l ’acqua prevista  
in  mes i .  I l  P iano  “Anal i s i  
e  s trategie  per  la  r iqual i f i -
caz ione  de l le  a lbera ture  
s t radal i  d i  Roma Capi -
ta le” ,  che  res ta  aper to  e  
potrà essere implementato 

ne l  tempo con  u l ter ior i  
contr ibut i ,  è  s tato  redatto  
in  co l laboraz ione  con  i l  
CREA (Consigl io  per  la  r i -
cerca  in  agr ico l tura  e  
l ’ ana l i s i  de l l ’ economia  
agrar ia )  che  ha  racco l to  
anal is i ,  r icerche e  s tudi  f i -
na l izzat i  a l la  r iqual i f i ca -
z ione  de l le  a lbera te  
s t radal i .  Adesso  è  neces -
sar io  intervenire  in  modo 
coordinato  e  con  approc-
c io  trasversale ,  anche at t i -
vando un  processo  
v i r tuoso  d i  par tec ipa-
zione,  che  coinvolga le  di -
verse  i s t i tuz ioni ,  g l i  
s takeholders  e  i  c i t tadin i  
sul  tema del la  r iqual i f ica-
z ione  de l le  a lbera ture  
s t radal i ,  che  dovrà  ap-
punto avvenire  at traverso 

l ’ in tegraz ione  d i  aspet t i  
s tor i co-cul tura l i ,  ambien-
ta l i ,  economici  e  socia l i .  A 
va l le  d i  ques ta  approfon-
dita  e  geori fer i ta  indagine 
conoscit iva nascerà i l  vero 
e  propr io  Masterplan ,  in -
centra to  su l l ’ idea  d i  una  
s te l la  verde  (green  s tar ) ,  
con  la  s t rut tura  radia le  
del le  vie  consolar i ,  raffor-
za ta  in  termini  d i  green  
in f ras t ruc ture  e  la  “coda  
de l la  cometa”  che  s i  a l -
larga  verso  i l  mare .  In  
qualche misura,  i l  disegno 
de l le  a lbera ture  s t radal i  
dovrà  essere  coerente  con 
la  forma urbana  e  l ’ iden-
t i tà  paesaggis t i ca  de l la  
Capi ta le .  “Met t iamo in  
campo una  nuova  idea  d i  
cura e  rafforzamento degli  

a lber i  di  Roma.  Cambia  i l  
c l ima  e  devono rapida-
mente  evolvers i  anche  le  
s t ra teg ie  pubbl i che  per  
adattars i  a  questo  cambia-
mento ,  a  par t i re  da l le  
moltepl ic i  funzioni  che  ha 
e  può avere un patr imonio 
di  cent inaia  di  migl ia ia  di  
a lber i  come quel lo  de l la  
c i t tà  p iù  verde  d ’Europa .  
Tut to  va  mappato ,  pro-
grammato ,  e  potenz ia to ,  
da l lo  s tudio  de l la  t ipo lo-
g ia  d i  a lbero  a  seconda  
de l  luogo  dove  v iene  co l -
loca to ,  da l l ’acqua  e  l e  
s t ra teg ie  che  servono  per  
curar lo  a l  t ipo di  viabi l i tà  
c ircostante ,  dal la  garanzia 
per  la  s icurezza del le  per-
sone  a l la  lo t ta  contro  le  
i so le  d i  ca lore .  Non è  p iù  

so lo  una  ques t ione  es te -
t i ca  ma una  concez ione  
de l le  a lbera ture  come di  
una  vera  e  propr ia  in f ra -
struttura  verde a l  servizio  
de i  c i t tadin i .  R ispet to  a l  
passa to  abbiamo messo  
molt i  più soldi  sul  verde e  
l i  abbiamo spes i  megl io ,  
decupl icando le  pota ture  
e  anche  i  t ra t tament i  en-
doterapici ,  abbattendo mi-
g l ia ia  d i  p iante  mala te  e  
met tendone  a  d imora  
mol te  d i  p iù  nuove .  Ma 
oggi  s i  r i ch iede  una  pro-
grammazione  a  lungo ter-
mine e  i l  P iano lo  sarà  per  
i  pross imi  decenni”  ha  
sp iegato  i l  S indaco  Ro-
ber to  Gual t ier i .  Secondo 
l ’Assessora  a l l ’Ambiente ,  
Sabr ina  Al fons i :  “Ab-

b iamo l ’occas ione  d i  fare  
un  sa l to  d i  qual i tà  do-
tando Roma di  uno  s t ru-
mento  che  garant i sca  a  
lungo  termine  p iù  oss i -
geno e  ombra a l la  c i t tà ,  r i -
cos t i tuendo f i lar i  e  
c reando percors i  ne l lo  
spazio  pubbl ico  c i t tadino.  
I l  cambiamento  c l imat ico  
in  corso  impone  de l le  
sce l te :  Roma deve  for t i f i -
care ,  consol idare  e  am-
pl iare  la  sua  
in f ras t rut tura  arborea  e ,  
partendo dal la  mappatura  
e  da l l ’ana l i s i  rea l izzate  
con i l  CREA,  potremo do-
tarc i  una  v is ione  s t ra te -
g ica  e  duratura  de l le  
in f ras t rut ture  verdi .  Que-
sto  imponente  patr imonio 
d i  cu i  d isponiamo va  cu-
ra to ,  implementato  e  r in -
novato ,  sceg l iendo  
l ’a lbero  g ius to  e  met ten-
dolo  a  d imora  a l  pos to  
giusto,  valutando i l  suolo,  
l a  temperatura ,  l a  d ispo-
n ib i l i tà  d ’acqua ,  la  s tor ia  
de l la  c i t tà  e  i l  paesaggio ,  
la  viabi l i tà ,  la  qual i tà  del -
l ’a r ia  e  la  t ipo logia  d i  
event i  es t remi .  Questo  
Piano deve  diventare  uno 
s t rumento  d i  lavoro  per  
tut te  le  s trut ture  di  Roma 
Capi ta le  che  in terven-
gono ,  a  var i  l ive l l i ,  su l le  
a lbera ture ,  dando indica -
z ioni  ch iare  e  indiv i -
duando i l  ruolo  e  i  servizi  
ecosis temici  che  gl i  a lber i  
svo lgono  in  funzione  de l  
luogo in  cui  ins is tono”.  

L’Assessore al Patrimonio e Politiche abitative Tobia Zevi: “Si tratta di un presidio essenziale per la sicurezza di quel territorio”  

Municipio XIV:  nuova Caserma dei carabinieri a Palmarola
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“Adesso è per la prima volta in utile, grazie ad una gestione efficace” 

Atac, Gualtieri: “Evitato il fallimento”

“Abbiamo ereditato Atac 
sull ’orlo del  fal l imento 
mentre adesso è  per la  
prima volta in utile,  grazie 
ad una gest ione eff icace 
che ha intrapreso un per-
corso virtuoso di  r isana-
mento e  di  r i lancio.  Per  
farlo ci  s iamo aff idati  ad 
un management di  al to l i -
vello,  abbiamo fatto uscire 
la  società dal  concordato 
preventivo e  consentito 
l ’avvio di  una stagione re-
cord di  invest imenti  che 
vanno dalla  real izzazione 
in corso di un piano di ma-
nutenzioni  senza prece-
denti  e  dal l ’assunzione di  

centinaia di autisti ,  f ino al-
l ’avvenuto acquisto di cen-
t inaia di  nuovi  bus,  di  
decine di  nuovi  convogli  
del la  metro e  al la  più 
grande gara europea per 
l ’acquisto di tram. Il  Bilan-
cio 2023 di Atac testimonia 
l ’ importanza del  lavoro 
fatto e  che si  può riassu-
mere in più investimenti ,  
11 milioni di utili ,  aumento 
dei ricavi dalla vendita dei 
t i tol i  di  viaggio e  r idu-
zione dei costi  e dei debiti .  
Ringrazio i l  Direttore Ge-
nerale  Zorzan e i l  Presi-
dente Mottura per 
l ’ impegno straordinario 

che stanno mettendo al ser-
vizio dei  mezzi  di  tra-
sporto pubblico del la  
Capitale  e  che ci  permet-
terà di  arrivare pronti  al -
l ’appuntamento del  
Giubileo, recuperando anni 
di ritardi.  Stiamo ponendo 
le  basi  di  un servizio che,  
dopo la chiusura degli  ine-
vitabi l i  cantieri  di  manu-
tenzione e  l ’arrivo degli  
al tr i  nuovi  mezzi  acqui-
stati,  potrà definitivamente 
restituire ai  romani un tra-
sporto pubblico completa-
mente rinnovato e in grado 
di incidere profondamente 
sulla loro qualità di vita”.

L’Assessore Patanè: “La chiusura del bilancio Atac una grande notizia” 

“Prosegue il risanamento dell’azienda”

“La chiusura del bilancio 
Atac con 11 milioni di utile 
è una grande notizia per la 
città di Roma e per 
l ’azienda che sta prose-
guendo sulla strada del ri-
sanamento dopo l’uscita dal 
Concordato”: lo dichiara 
l’Assessore alla Mobilità di 
Roma Capitale, Eugenio Pa-
tanè. “Il  lavoro portato 

avanti in questi due anni e 
mezzo per il  quale ringra-
zio il  management e tutti  i  
lavoratori – aggiunge Pa-
tanè – sta portando i frutti  
sperati. Ora dobbiamo con-
tinuare su questo percorso 
virtuoso aumentando l’effi-
cienza, la qualità e la quan-
tità di chilometri del 
servizio di trasporto pub-

blico”. “Stiamo dimo-
strando serietà e determina-
zione, speriamo – conclude 
Patanè – che le autorità so-
vraordinate ripaghino que-
sti  sforzi con una 
rimodulazione del Fondo 
Nazionale trasporti cha dia 
a Roma il giusto compenso 
e la aiuti  servire più capil-
larmente la città”.

Occupazioni abusive, Santori (Lega): “Ma Gualtieri se ne lava le mani” 

“All’Hotel Cinecitta’ festini e droga”

“Mentre  i l  Campidogl io  
but ta  la  pa l la  in  ca lc io  
d’angolo  e ,  di  fat to ,  se  ne  
lava le  mani ,  nel l ’ex  hotel  
Cineci t tà  di  v ia  Eudo Giu-
l io l i  g l i  occupant i  abusivi  
cont inuano a  creare  i l  pa-
nico  generando al larme in  
tu t ta  la  zona .  L’u l t imo 
episodio  r iguarda  una  
donna  peruviana  caduta  
ne l la  t romba degl i  ascen-
sor i  per  mot iv i  ancora  da  
accer tare .  In  un  contes to  
in  cu i  a l co l ,  droga  e  fe -
s t in i  not turni ,  rumor i ,  
v io lenza  e  degrado  rap-
presentano  la  normal i tà ,  
t roppi  e  gravi  sono i  per i -

co l i  cui  sono espost i  ogni  
g iorno  i  c i t tadin i .  F inora  
non  sono  serv i t i  a  nul la  
g l i  a l larmi  e  l e  protes te  
de i  regolar i  res ident i  d i  
v ia  Giul io l i ,  famigl ie  che  
hanno p iù  vo l te  denun-
c ia to  l ’ es t rema gravi tà  
de l la  s i tuaz ione” .  Lo  d i -
chiara  in  una nota  i l  capo-
gruppo de l la  Lega  
capi to l ina  Fabr iz io  San-
tor i ,  cu i  numeros i  c i t ta -
d in i  s i  sono  r ivo l t i  per  
protestare  ed esprimere  la  
propr ia  preoccupazione .  
“Ma i l  S indaco ,  ev idente -
mente ,  è  t roppo impe-
gnato  a  v i s i tare  cant ier i ,  

per  po i  pos tare  v ideo  su  
Ins tagram,  per  dedicare  
c inque minuti  a  Cineci t tà ,  
che  appare  lontana  dagl i  
occhi  e  da l  cuore  de l  
pr imo c i t tadino .  Gual -
t ier i” ,  prosegue,  “anziché  
indispett i rs i  quando qual-
cuno  osserva  che  acco-
g l ienza  e  to l le ranza  non  
possono travolgere  i  c i t ta-
dini  annul landone  l iber tà  
e  d i r i t t i ,  sgomber i  imme-
dia tamente  la  s t rut tura  e  
rest i tuisca  a i  romani  s icu-
rezza ,  decoro ,  ig iene ,  
quie te  e  l ega l i tà  perse-
guendo gl i  occupant i  i rre-
golar i” ,  conclude Santor i .

Casini e Leoncini su Roma Metropolitane: “Solidarietà ai lavoratori senza stipendio”  

Italia Viva: “Subito soluzioni urgenti”

“Solidarietà ai lavoratori di 
Roma Metropolitane,  co-
stretti a fare i conti con un 
presente pieno di t imori e 
un futuro di grande incer-
tezza.  Nonostante le rassi-
curazioni della Giunta sui 
piani di  ri lancio,  la situa-
zione dell ’azienda resta 
molto preoccupante,  con 
stipendi non corrisposti  e 
contributi  previdenziali  
non versati  a causa della 
mancanza di un flusso di 
cassa regolare. Siamo in at-

tesa di segnali  concreti  da 
parte dell ’Assessore Pa-
tanè, al quale abbiamo pre-
sentato già da tempo 
un’interrogazione specifica 
sul tema, rimasta però an-
cora senza risposta.  Ser-
vono chiarezza,  
trasparenza e soluzioni ur-
genti.  Ribadiamo inoltre la 
nostra richiesta di convoca-
zione in tempi brevi di una 
Commissione congiunta Bi-
lancio e Mobilità che metta 
all’ordine del giorno l’ana-

lisi  puntuale della situa-
zione complessiva di Roma 
Metropolitane e un aggior-
namento sullo stato di 
avanzamento del progetto 
di fusione con Roma Ser-
vizi  per la Mobilità.  È un 
atto doveroso di attenzione 
nei confronti  di  una delle 
aziende più importanti per 
lo sviluppo della Capitale”. 
Così  in una nota Valerio 
Casini e Francesca Leon-
cini ,  consiglieri  capitolini  
di Italia Viva.
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“Nemiche Amiche” e l’armonia di un’amicizia imperfetta 

L’angolo del Parent Coach

Classe  1998 .  E ’  una  pe l l i -
co la  che  racconta  d i  fami-
g l ia ,  fa t ta  d i  i s tant i  
drammat ic i  e  r i f less iv i .  E ’  
una  pe l l i co la  dominata  da  
due coloss i  femmini l i ,  due 
donne  che  cos t ru iscono  
un’amic iz ia  armonica-
mente  imperfe t ta .  “Nemi-
che  Amiche”  d i  Chr is  
Columbus  è  a l  centro  de  
“L’angolo  de l  Parent  
Coach” ,  rubr ica  de l  ve -
nerdì  ad “A Casa di  Amici” 
con  la  Dot t . s sa  Danyla  De  
Vincenti is .  La parent  coach 
d i  f iduc ia  de l  Sa lo t to  d i  
Radio  Roma s i  so fferma 
oggi  su  un’a l t ra  forma 

d’amore:  l ’amiciz ia .  Un le-
game al le  vol te  intenso ma 
breve ,  a l le  vol te  lungo ma 
doloroso,  un legame che in  
a lcuni  cas i  è  p iù  duraturo  
d i  un  matr imonio .  Ju l ia  
Roberts  e  Susan Sarandon,  
l e  protagonis te  de l  f i lm,  
ins taurano  un  rapporto  
brusco  a l l ’ in iz io  ma che  
ben  pres to  fa  spaz io  a l la  
comprensione,  a l l ’ammira-
zione reciproca,  a l l ’ascol to  
e  a l la  costruzione di  un le-
game unico come la  nostra  
essenza .  ”Non es i s te  
un’amiciz ia  perfet ta” ,  dice  
la  Dot t . s sa  De  Vincent i i s .  
“Ognuno di  no i  ag isce  se -

condo i  propri  valor i  e  se-
condo i l  propr io  modo di  
vedere  e  v ivere  un’amic i -
z ia .  Poss iamo a iutare  un  
amico  a  s tare  megl io  sem-
pl i cemente  asco l tandolo .  
Possiamo aiutare  un amico 
con un abbraccio  o  con un 
invito ad uscire.  L’amicizia 
non è  mai  la  s tessa  e  non è  
mai  per fe t ta” .  Una  s i tua-
z ione  drammat ica ,  può  fa  
nascere  un  rapporto  ina-
spet ta to  ed  indisso lubi le ,  
come quel lo  del le  protago-
n is te :  “Avevo  paura  per  
vo i ,  ma  adesso  non  p iù  
perchè  so  che  ve  la  cave-
rete  beniss imo”.  

 Stasera l’imperdibile evento live alle Cave di Tufo per il 25mo anniversario del film 

Buena Vista Social Club a Tor Cervara

E ’  d a v v e ro  i m p e rd i b i l e  
q u e s t a  s e r a   a l l e  ‘ C a v e  d i  
Tufo ’ ,  in  quel  d i  a  Tor  Cer-
v a r a ,  l ’ e v e n t o  c h e  c e l e b r a  
i l  2 5 e s i m o  a n n i v e r s a r i o  
de l l ’ inoss idab i l e  e  s tor i ca  
f o r m a z i o n e   d e l  ‘ B u e n a v i -
s t a  S o c i a l  C l u b ’ .  M a  n o n  
s o l o ,  a  s e g u i re  p o i ,  d a l l e  
2 3  f i n o  a  t a rd i ,  s a r à  l a  
v o l t a  d e l  D j  S e t !  D u n q u e  

u n  l i v e  c o n  i  c o n t ro f i o c -
c h i ’  q u e l l o  r a p p re s e n t a t o  
dal la  leggenda cubana,  sul  
p a l c o  p e r  l ’ a n n i v e r s a r i o  
de l  f i lm che  ha  fa t to  cono-
s c e re  a l  m o n d o  l a  m a g i a  
d e l l ’ i s o l a  p i ù  m u s i c a l e  
d e l l ’ A m e r i c a - l a t i n a ,  g r a -
z ie  a l l ’ incredib i l e  mus ica -
l i t à  d i  I r i n a  A r a z o re n a ,  
A l e j a n d ro  A r a z o re n a ,  S e -

b a s t i a n  M a r i n ,  R a n d o l p h  
C h a c o n ,  S t e f a n  C h i s t o l i n i  
e  Manuel  F lores ,  music i s t i  
e d  i n t e r p re t i  s o p r a f f i n i .  
R i c o rd i a m o  i n f i n e  c h e ,  
propr io  in  co inc idenza  de l  
p re s t i g i o s o  a n n i v e r s a r i o ,  
m o l t e  s a l e  c i n e m a t o g r a f i -
che  capi to l ine  s tasera  pro-
i e t t e r a n n o  i l  b e l l i s s i m o  
f i lm.

Il cocktail bar ‘Tagomago’ tra palme, sdraio, ombrelloni e Dj famosi 

‘Roma d’Estate’ come alle Baleari
Sbarca a Roma un format 
inedito per le serate estive 
open air:  cocktail  bar, mu-
sica con dj Famosi ed eventi 
techno tra palme, sdraio e 
ombrelloni, in un ambiente 
che vuole rievocare l’atmo-
sfera esotica e festaiola 
delle isole Baleari.  Si 
chiama appunto Tagomago, 
come l’esclusivo agglome-
rato roccioso sulle rotte na-
vali da Ibiza a Palma di 
Maiorca e Barcellona fre-
quentato soprattutto da VIP 
di tutto il  mondo. I bar 
sono tre: uno è riservato ai 
clienti del privé che si trova 
sotto la console con affaccio 
sulla pista da ballo e offre 
una drink list dedicata. La 
drink list del locale in gene-
rale prevede soprattutto 
cocktail  freschi ed estivi.  
Offerta food: menu a cura 
dello staff del wine bar e ri-
storante Royal Beef che pro-
porrà pizza romana 
gourmet e tapas per 
l’happy hour. Con capienza 
fino a 1000 persone e 300 
posti a sedere, il  ‘Tago-
mago’ ha richiesto un inve-
stimento di circa 250.000 
euro. La proprietà è di 5 
giovani: Gabriele Costanzo, 
31 anni, di Modena; i coeta-
nei Angelo Pinelli, di Froso-
lone (Isernia) e Matteo 
Palma di Roma, già titolari 
con lui a Roma del Triplo 
Coktail Bar; Dario Livatino, 
30 anni, titolare di 
un’azienda di ristruttura-
zioni (Livatino Re-Build),  
Alessio Fantini, 33, titolare 
del cocktail bar Alma a For-

mentera ed ex allievo Mixo-
logy Academy come Co-
stanzo; ed Alessandro 
Pallante, 29, programma-
tore. L’iniziativa imprendi-
toriale ha dato lavoro ad 
altri  6 giovani,una barma-
nager e 5 bartender, tutti  
provenienti dalla Mixolo-
gya Academy: la barmana-
ger, Giulia Guizzardi,  28 
anni, è stata finalista ai 
mondiali della competi-
zione Havana Club Cocktail 
Maestros che si è svolta lo 
scorso aprile a Cuba. Come 
ha spiegato Gabriele Co-
stanzo, ideatore dell’inizia-
tiva, dice: “Vorremmo che i 
clienti si sentissero davvero 
in vacanza su un isola del 
mediterraneo. Per ricreare 
l’  atmosfera marina ab-
biamo puntato su un arre-

damento dai colori caldi e 
chiari dove predomina il  
legno bianco. Le sedute 
sono divanetti  sormontati 
da tende in rete effetto ma-
cramè; in più c’è anche una 
zona con palme, sdraio e 
ombrelloni”. Il  locale re-
sterà attivo tutti  i  giorni 
fino a fine settembre con 
orario 18,30-2.oo, dal mer-
coledì alla domenica anche 
dopocena con Djset. Lungo-
tevere, in via Capoprati,  
come detto in zona Foro Ita-
lico, al posto di una nota di-
scoteca che è stata 
demolita.Inaugurazione do-
mani, sabato 1 giugno, dalle 
22,30 alle 2. L’ingresso è li-
bero. Prenotazione tavoli:  
tel 3349127904 o form sul 
s i t o  
www.tagomagoroma.com. 

Per la Festa della Repubblica nel Fantastico Mondo del Fantastico 

La III edizione di ‘Fantastica Italia’

La Festa della Repubblica 
per i  bambini? Ci  ha pen-
sato i l  Fantastico Mondo 
che per il  terzo anno al Ca-
stel lo di  lunghezza orga-
nizza “Fantastica Ital ia”,  
un evento speciale che in-
tende celebrare questa im-
portante r icorrenza in 
formato famiglia per rac-
contare ai  più piccini  una 
parte di  storia nazionale 
utilizzando il  loro linguag-

gio per arrivare in maniera 
semplice e  comprensibile .  
Saranno le  bandiere tr ico-
lori ad aprire la parata con 
i  personaggi del  regno 
della fantasia che poi  da-
ranno vita a spettacoli  mu-
sical i  e  divertenti  
performance con i  supere-
roi  e  le  principesse,  come 
ogni domenica.  Tra uno 
show live e l ’altro,  le  foto 
ricordo, le performance co-

lorate ecco anche un pre-
mio,  denominato appunto 
“Fantastica Ital ia”,   che si  
pone l ’obiett ivo di  asse-
gnare un riconoscimento a 
quelle eccellenze che con il  
proprio lavoro sottolineano 
la bellezza del nostro paese 
e seguono con profonda at-
tenzione gli  eventi  cultu-
ral i  formato famiglia.  Per 
info e prenotazioni :  
www.fantasticomondo.it  
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Il terzino, in scadenza di contratto, verso l'addio. Ritorno alla Juventus? 

Roma, Spinazzola verso l’addio

Potrebbe concludersi questa 
estate l ’avventura di Leo-
nardo Spinazzola alla Roma. 
In scadenza contrattuale al 
30 giugno, il  calciatore non 

rinnoverà con i giallorossi e 
lascerà la Capitale a zero, 
secondo quanto riferisce Fa-
brizio Romano. Su di lui 
resta forte l ’ interesse della 

sua ex squadra, la Juventus, 
come già puntualizzato di-
verse volte,  su tutte.  Dun-
que, i l  futuro del terzino 
potrebbe essere bianconero. 

Potrebbe smettere con il calcio giocato per intraprendere la carriera da allenatore 

Altro anno in biancoceleste per Pedro?

Scattato il  prolungamento 
contrattuale per un’altra sta-
gione, Pedro resterà in bian-
coceleste fino al giugno 
2025. Secondo quanto riferi-

sce LaLazioSiamoNoi, il cal-
ciatore spagnolo ex Barcel-
lona disputerà l’ultima 
stagione della sua carriera, 
al termine della quale vor-

rebbe intraprendere il  cam-
mino da allenatore, suo desi-
derio da qualche tempo. Il  
futuro di Pedro è tutt’altro 
che cerca e lascia un velo di 

Queste  le  sue  parole  in  
conferenza stampa come ri-
portate  da  sportpaper :  
“Oggi  faremo una foto con 
lo  s logan con la  scr i t ta :  
‘L’azzurro c i  unisce –  Sem-
pre ’ .  R iguarda tut t i  i  con-
vocat i  e  vent i  bambini/e  
con tutte  le  maglie  del le  20 
squadre  di  Ser ie  A,  è  un 
r ingraziamento ai  c lub con 
cui  subito  mi  sono trovato 
mol to  bene .  L’ I ta l ia  è  d i  
tut t i ,  l ’azzurro  è  d i  tut t i .  
Ci  unisce in un unico senti-
mento ,  sempre ,  è  una  pas-
s ione ,  è  una  magl ia  unica  
quel la  azzurra”.  
Cosa  perde  l ’ I ta l ia  senza  
Acerbi  e  Zaniolo?  Cosa  
guadagna con Fagiol i?  Può 
rappresentare  c iò  che  rap-
presentò  Paolo  Ross i  ne l  
1982? 
“Quando s iamo in  Nazio-
nale  s i  fanno ragionamenti  
d i fferent i ,  s iamo sempre  
convinti  di  poter  star  bene 
perché  poss iamo andare  a  
pescare  in  tant i  e lement i ,  
in tanti  calciatori .  Se ci  fac-
ciamo subito i l  problema di 
c iò  che  c i  manca  s i  comin-
cia  male,  abbiamo a dispo-
s iz ione  tut to  c iò  che  c i  
vuole per fare bene.  Fagioli  
innanzi tut to  è  una  sce l ta  
tecnica ,  poi  per  i l  res to  
sono due storie  un po’  dif -
ferenti  r ispetto a  Rossi .  Fa-
gio l i  ha  quel la  qual i tà ,  
quel l ’es t ro… Gl i  manca  la  
scocca ,  lo  scontro  f i s ico ,  
ma l ’ho  convocato  per  
avere  a  d ispos iz ione  più  
cose che t i  facciano gest ire  

la  par t i ta ,  i l  tentat ivo  di  
t rovare  più  cose  per  avere  
la  pal la  noi .  Poi  i l  campo 
valuterà  se  abbiamo fa t to  
la  sce l ta  g iusta  o  quel la  
sbagl ia ta ,  i l  ragazzo nel -
l ’u l t ima intervis ta  r i la -
sc ia ta  ha  det to  del le  
bel l iss ime cose.  Ho parlato 
con lu i  i l  g iorno del la  f i -
nale  di  Coppa I ta l ia  a  
Roma,  ho  avuto  for tuna 
che  c i  fosse  la  Juventus  
così  da poterci  parlare e  mi 
ha  fa t to  un’ot t ima impres-
s ione .  Penso  che  mer i t i  
anche  un po’  d i  compren-
s ione ,  non ha  scommesso  
sul le  sue cose ma perché in 
preda a un momento di  dif-
f icoltà  e  non ce  la  faceva a  
difendersi  da questa  tenta-
z ione .  E ’  s ta ta  puramente  
una scel ta  tecnica.  Zaniolo 
è  un g iocatore  che  a  me 
sembra  for te ,  ma quel lo  
che  vedo in  Zaniolo  spero  
di  r i trovarlo in al tr i  calc ia-
tori” .  
Quali  cr i ter i  sui  tagl i  e  sul  
Capitano? 
“I  cr i ter i  saranno di  cont i -
nuare  a  guardare  quel lo  
che c i  necessi ta  tenendo di  
conto  di  tante  cose ,  ab-
biamo voluto  portare  2 -3  
ca lc ia tor i  in  p iù  propr io  
per  avere  la  poss ib i l i tà  d i  
sost i tuire  la  sorpresa.  Non 
è  det to  che  s iccome è  an-
dato  fuor i  Acerbi ,  un  g io-
catore con esperienza e  che 
fa  parte  di  un blocco squa-
dra che può darci  qualcosa,  
va  fuor i  per  forza  un cen-
trocampista  o  un at tac-

cante .  Di  d i fensor i  s iamo 
in  divers i ,  possono usc ire  
da  quals ias i  reparto .  Sarà  
una  sce l ta  d i ff i c i l i ss ima e  
doloros iss ima per  come 
sono fa t to  io ,  ma fa  par te  
del  ruolo .  Per  me lasc iare  
la  gente  fuor i  mi  ucc ide ,  
mi  dà  un fas t id io  enorme.  
Io  ormai  ho  un’età  che  mi  
porta  ad emozionarmi .  I l  
Capi tano r imane Donna-
rumma,  poi  va lut iamo 
giorno dopo giorno,  s i  pos-
sono modif icare  del le  cose 
ma per  ora  res ta  Donna-
rumma”.  
Come vorrai  giocare? 
“Noi  pr ima di  tut to  vor-
remmo fare  qualcosa  di  
non r ig ido,  abbastanza  l i -
bero .  Dare  questa  poss ib i -
l i tà  d i  l iber tà  di  
espress ione  a l  ta lento  dei  
g iocator i  e  a l  contempo 
avere una squadra organiz-
zata .  P iù  imprevedibi l i tà  
c ’è ,  p iù  sorpresa  diventa  
per  i  nostr i  avversari .  Vor-
remmo saper  fare  un po’  
tut te  le  cose ,  perché  poi  
qui  a  Coverc iano c i  inse-
gnano che  i  s i s temi  di  
gioco non sono più così  r i -
gidi ,  non lo  sono mai  stat i .  
Giocheremo contro squadre 
che giocano 4-2-3-1 o 4-3-3,  
non s i  p iò  regalare  un 
uomo a  centrocampo:  ten-
teremo di  difendere a  quat-
t ro ,  d i  costruire  a  t re .  S i  
vede che le squadre ora più 
fort i  sanno avere questa re-
lazione,  questa  imprevedi-
b i l i tà  ne l l ’andare  a  
prendere le  zone in campo.  

Siamo tutt i  un po’  costrut-
tor i  e  tut t i  un  po’  d i fen-
sori” .  
Che Scamacca r i troverà? 
“Secondo me chi  c i  ha  la -
vorato e  ha costruito qual-
cosa  di  d i fferente  è  
Gasper ini .  Avendolo  l ì  d i -
sponibi le  tut t i  i  g iorni ,  
avendoci  a  che  fare  tut t i  i  
g iorni  d iventa  più  fac i le .  
Io  ho bisogno di  vedere so-
prat tut to  quel lo  che  è  un 
sacr i f i c io ,  quel l i  che  sono 
dei  va lor i  su  cui  s iamo 
s ta t i  educat i  in  genera le .  
L’ I ta l ia  è  un popolo  di  
gente abituato a lavorare,  a  
sacr i f i cars i .  Scamacca  per  
cer t i  vers i  non mi  era  pia-
ciuto e  per  questo a  marzo 
lo  lasc io  fuori ,  se  uno non 
dà  più  del  mass imo di -
venta  di ff i c i le  es ib ire  un 
confronto  contro  le  p iù  
fort i .  Poi  però ha fat to  ve-
dere  questa  cresc i ta ,  i  gol ,  
più continuità  r ispetto al le  
a l t re  vol te  e  anche  l ’Ata-
lanta  ha  benef ic ia to  mol to  
di  questa  sua nuova dispo-
nibi l i tà .  Io  le  vol te  prece-
dent i  lo  avevo convocato  
perché Scamacca ha un po’  
tut to .  Ma è  un po’  p igro ,  
bisogna perda un po’  di  pi-
grizia .  Magari  l ’ha persa… 
Siamo tut t i  content i  di  ve-
dere  c iò  che  c i  met terà  a  
d ispos iz ione .  Io  l ’ho  fa t to  
g iocare  due  vol te ,  sono i l  
pr imo ad essere  fe l i ce  di  
quel le  che  saranno le  sue  
prestazioni”.  
Cosa hai  detto al la  squadra 
s tamatt ina?  Qual i  sono le  

d i fferenze  t ra  Fagio l i  e  
Ricci?  
“Ci  sono cose  che  sono 
molto s imil i ,  a  me Ricci  mi  
sembra molto cresciuto nel  
modo di  g iocare  grazie  a l  
Tor ino ,  ha  quel la  vampata  
di  andare  addosso  a l l ’av-
versar io ,  cerca  i l  contat to  
f is ico e  la  spal lata  per  con-
tendere  la  gest ione  di  un 
pallone.  Ult imamente nel la  
sua  squadra  è  s ta to  usato  
per  andare  addosso  a l  me-
diano avversar io ,  mentre  
Fagio l i  è  p iù  c lass ico .  E ’  
ta lmente  del iz ioso quando 
ha la  pal la  tra  i  piedi ,  vede 
cose  che  non vedono gl i  
a l t r i .  Tutt i  e  due sono due 
g iocator i  for t i .  Al la  squa-
dra stamattina ho detto che 
una cosa  dovevamo aver la  
chiara ,  dobbiamo rendere  
chiaro  a  tut t i  i l  nostro  or-
gogl io  di  vest ire  la  magl ia  
azzurra perché è  la  maglia  
in cui  si  r iconosce un paese 
intero .  Dobbiamo far  ve-
dere  che  s ì ,  facc iamo un 
mestiere dove ci  sono molti  
privi legi ,  ma dobbiamo far  
vedere che s i  lot ta  tutt i  in-
s ieme per  la  s tessa  causa .  
Vestire  la  maglia  del l ’ I tal ia  
è  una meravigliosa possibi-
l i tà  che abbiamo per  molt i -
p l icare  le  a t tese  e  le  
emozioni  d i  chi  c i  segue .  
Ciò che diventa fondamen-
tale  è  che dobbiamo fare  la  
promessa a tutt i  gl i  i tal iani  
che saremo degni  del la  for-
tuna  che  c i  è  toccata ,  que-
s to  noi  lo  dobbiamo far  
vedere  bene .  Dobbiamo 

mostrare di  essere degni  di  
vest i re  questa  magl ia .  Poi  
da ult imo ha chiuso i l  cam-
pione che abbiamo qui ,  ov-
vero Buffon, e quello che vi  
ha  det to  ve  lo  dirà  lu i  
dopo.  Ha fatto  un discorso 
molto bello raccontando un 
episodio  che  l ’ha  r iguar-
dato”.  
Folorunsho,  Orsol ini ,  Frat-
tes i… giocheranno loro  a  
destra?  Chiesa  g iocherà  a  
s inistra?  
“Folorunsho è già in quella  
zona  di  campo a  destra .  
Frattesi  è  uno che c i  arr iva 
l ì ,  ma anche lui  ha f inal iz-
zazione  e  gol .  Folorunsho 
ha anche la  botta  da fuori ,  
la  scocca,  lui  è  più trequar-
t ista ,  un giocatore per  que-
s t i  mezzi  spazi ,  mentre  
Frattesi  è  più centrocampi-
sta.  Orsolini?  In questi  gio-
cator i  non s iamo s ta t i  
mol to  for tunat i  su  quest i  
es terni  a l t i ,  c i  sono s ta t i  
d ivers i  infor tuni ,  in  qual -
che  caso  è  mancato  l ’ap-
porto.  Chiesa sa  giocare da 
tut te  le  part i ,  è  quel lo  che  
ha  la  vampata  e  la  bot ta  
del la  fuc i la ta  ne l la  not te ,  
quando non sa i  da  dove  è  
arrivata.  Può giocare anche 
a  destra ,  può s tare  dentro  
anche  se  lu i  prefer isce  
s tare  p iù  es terno.  Per  
quanto mi r iguarda Chiesa 
va  i so la to ,  non g l i  va  por-
tato troppo traff ico intorno 
perché  è  negl i  spazi  de l -
l ’uno contro uno che lui  ha 
davvero  la  qual i tà  cat t iva  
con le  sue vampate”.  

Nazionale, Spalletti: “Italia pronta. Mi spiace lasciar 
fuori alcuni ragazzi”




